

かしっこだより





Chance Challenge Change

樫邑小学校 検索 ←

https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/

真庭市立樫邑小学校 第23号 令和4年10月27日 校長 山本 信子 発行

楽しかった!グランドゴルフ大会



10月19日(水)1・2校時に地域の方とグラウンドゴルフで交流をしました。この日は、秋 晴れの下、地域から、杉井喜平さん、竹藤章正さん、松本豊和さん、松本知之さん、金田勝美さ んの5名の方が参加してくださり、子どもたちにグランドゴルフを教えてくださったり、一緒に試 合を楽しんだりしてくださいました。教職員も入り、4~5名のチームが4チームで2ゲーム行い ました。合計点数で順位を競った結果、1位:杉井喜平さん、2位:松本知之さん、3位:松本豊 和さん、4位:竹藤章正さん、5位:西谷慎治先生でした。そして、なんと!ホールインワンを 打ち出した人が1人!!樫邑小学校3年大塚ひろさんです。おめでとうございます!!お見事で した。子どもたちもとても楽しい時間でしたし、地域の方も「楽しかった!」と言ってくださり 、本当に良い時間でした。お忙しい中、お越しくださった地域の皆様、大変ありがとうございま した。また、このような機会がもてると嬉しいです。









たくさん掘ったよ!さつまいも!

10月20日(木)は、全校児童で芋掘りに出かけました。地域にお住まい の福島こず惠さんが「みんなで畑の芋を掘りに来て。」と声をかけてくださ ったことで実現しました。この日は芋掘り日和。畑まで歩いて行き、福島さ んのお話を聞いた後、早速掘り始めました。高学年児童と先生たちとで少し 掘り起こし、1~3年生が収穫。「こんなに大きな芋が出てきた~!」あち らこちらから子どもたちの声。なかなか掘ることができない芋は友だちと協 カして、諦めずに掘っていました。気がつくと、かごは芋でいっぱいに!学 校に持ち帰り、広げて乾かしました。下校時に家に持って帰りました。つる を切る等の準備も含め、福島さんには大変お世話になりました。たくさんの お芋もいただき、ありがとうございました。また、途中、以前3年生が見学 させていただいた大塚農園さんより、ブドウの差し入れをいただきました。 疲れた体に、おいしいブドウは最高です。食欲の秋を体全体で感じることが できた日となりました。ありがとうございました。















蕎麦の収穫に チャレンジ!

10月24日(月)の午後、今年樫邑学区にオープンした「わんだぶる」さんのご厚意で、樫邑産蕎麦の収穫に行きました。「わくわくする。」「できるかなあ。」と、子どもたちは朝から楽しみにしていました。畑に着くと、「わんだぶる」オーナーさんと蕎麦農家さんが、クイズを交えてお話をしてくださった後、蕎麦の刈り取り方のお手本を見せてくださいました。子ども用に鎌も用意してくださっていて、早速刈り始めました。初めての体験に「おもしろい!」「もうこんなに刈れました。」と、嬉しそう!畑一面にあった蕎麦を約1時間で、刈り取り、竿にかけて干す準備もできました。途中、小雨が降りましたが、その後には、きれいな虹。MITさんの取材もあり、今回は、大和さんとひろさんが代表して、インタビューに応じています。11月7日(月)には、乾かした蕎麦の実を石臼で挽き、蕎麦を試食させていただく予定です。









もう一度行きたい!秋の遠足



10月21日(金)は、秋の遠足に大山・蒜山方面に行きました。8人そろって元気に学校を出発し、まずは、サントリー天然水奥大山ブナの森工場へ。水ができる過程や工場での工夫、エコへの配慮が勉強できました。水のプレゼントもあったようです。続いて、蒜山ホースパークへ。乗馬体験をし、えさ(人参)やり体験も行いました。馬たちに「バイバイ、また来るね。」と声をかけて、次の場所へ。最後の場所は、塩釜冷泉と石ノ森公園です。1年中温度が変わらない冷泉に手をつけたり、お弁当を食べたり、アスレチックで遊んだりと楽しいひとときを過ごしました。「もう一度遠足に行っている時間に戻りたい。」と、家で話したかしっこもいたくらい、とても楽しい1日となったようでした。遠足の様子を樫邑小学校ホームページに詳しく掲載しています。ぜひ、ご覧ください。



地域の方に支えられて



学校にお花が届いたり、お飾り(杉井喜平さん作)が届いたりしています。どちらも玄関に飾らせていただきました。また、運動場南側斜面の草を加藤立美さんがご厚意で刈ってくださいました。地域の方に見守られ、応援していただき、すばらしい環境の中で教育活動を行えていることに改めて感謝します。ありがとうございます。